
   
         

 

 

 

 

 

 

 

 
 

【点鐘】 

【ロータリーソング斉唱】 

【誕生祝い】 

 

長澤会員 

皆様こんにちは。私３月９日で４９歳になります。 

３０代の時に「４０になったらガタがくるよ」と言われて

おりましたがどんどん、どんどん元気になりまして。４０に

なってロータリーに入ったらなおさら元気になってきて、 

「５０になったらホントガタがくるよ」と言われ・・・ 

昨日も濱野さ小林さんと呑んで５連チャンです。 

目標は吉田さんの年齢になってもお酒を呑んで、食べて 

そんな大人になっていたいす。 

 

田中会員 

皆様こんにちは。私は今日３月７日が誕生日です。 

私は両親に感謝しようと思っております。毎年、ロータリー

から蘭を頂いて、昨年の蘭が今年咲きました。母が大事に育

ててくれまして、今年の蘭もまた来年咲いてくれるといいな

と思っております。 

 

和田会員 

 私は３月１５日で５１歳になります。女房に「今年は家に

いるの？」と聞かれました(笑)今年は結婚２５年。吉田先輩 

を見習っていこうと思います。 

次男の受験が終わりホットしております。ロータリーを頑張

っていこうと思います。宜しくお願いします。 

 

【会長あいさつ】           荒井信宏会長 

    

皆様、こんにちは。 

  このところ雨が降って寒い日があったと思うと翌日は 6

度気温が上がって温かくなったりと陽気が日替わりです

が、皆様、体調を崩していませんでしょうか。 

 

  さて、3月に入って、学生なら卒業式、社会人なら転勤、

また退職等、世の中別れの季節になりました。私の場合の

別れと言えば、大学を卒業して初めて入った会社を辞めた

日のことが今でも頭に残って忘れられません。その日の夕

方 5時頃、自分の身の回りを整理し終わって、同じ部署の

方々一人、一人の席に行って「お世話になり、ありがとう

ございまいした。」とお別れの挨拶をしました。何人かの

方はありきたりですが、「これからも頑張ってね」と声を

かけてくれました。しかし、部長には「君みたいにすぐに

会社を辞める人間は見たことがない。全く何を考えている

んだ」と怒られました。更に部屋を出る際には課長に「机

の中に私物の忘れ物はないだろうな。後で送り返すのが面

倒だからきちんと確認してから辞めろよ」と怒鳴られまし

た。さすがに私もこの2つの「別れの言葉」にはショック

を受けました。 

 

  この記憶から「別れの言葉」が気になってネットで調べ

て見たら、「感動する恋愛での別れの言葉」があったので、

いくつか紹介したいと思います。 
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  まず、女性編です。 

 ・「たまにでいいからわたしのことを思い出してほしい。そ

のたびにあなたのこと忘れていくように頑張るから」 

 ・「1つだけお願いがあるの。4年間花火大会に一緒に行っ

たよね。新しい彼女ができても、花火大会だけは行かな

いで」 

 ・「今度どこかで会っても私がいい女になりすぎて、分から

ないんじゃない？ごきんげんよう」 

 

  次に男性編です。 

 ・「愛することの意味や、愛される喜びをお前は全部教えて

くれた。分れるっていうことの辛さは知りたくなかった

けど、お前から全部教えてもらうってのもありかな」 

 ・「こうなると思ってた。美人で優しくて、・・・俺には釣

り合わないと思ってたんだ。俺みたいなやつを好きにな

ってくれて、ありがとう」 

 ・「お前って、馬鹿だけど、俺を振るほど馬鹿だとはな」 

 ・「やっぱり1番好きな人とは一緒になれないのかな・・・

お前よりいい女を見つけて1番好きになる。だから2番

目になったお前と、またつき合えたらいいな」 

 

  そして、5月 25日の創立 45周年記念式典は会員の皆さ

んが「今日は良かったね」と最 

後に言える式典にしたいと思います。皆様、御協力よろしく

お願い致します。 

【幹事報告】           中村直弘幹事 

 

【理事会】 

 3 月 4 月プログラムについて<プログラム>・・・承認。

MyRotary登録の説明もどこかのタイミングで実施。 

 もちつき大会の決算について<親睦>・・・承認。残金は

親睦旅行へ。 

 モンゴル障害児童支援の決算について<国際奉仕>・・・

承認。今後のことを今年度の戦略計画委員会で準備。 

 韓国 IAC訪日団受入の決算について<青少年奉仕>・・・

承認。 

 戦略計画会場運営合同委員会の報告<戦略計画・会場運

営>・・・次回から委員会、送迎など例会以外のクラブ

の活動にも MU カードを出す。続けて出られない場合

のためにLINE、FAX、メールでの提出も認める。⇒ガ

イドライン作成 

 MyRotary 登録状況について<会長>・・・IT 推進委員

会で100%目指して進める。 

【他団体】 

 (一社)越谷青年会議所より「『7つの習慣』で人材不足を

解消! 社内の人間関係激変セミナー」のご案内が届きま

した。3 月 23 日(土)、13:30 受付、14:00 開始、17:30

までの予定です。参加費無料で、ためになる内容ですの

で是非お申込みください。4月1日の IMゴルフにはJC

さんからは7名の参加申込して頂きました。御礼の意味

も込めてできるだけ多くの方にご参加頂ければと思い

ます。 

 

【委員会報告】 

プログラム委員会    石川委員長 

例会終了後委員会を開きます。宜しくお願い申し上げます 

 

Ｒ財団委員会   本田委員長 

今月もロータリーレート110円です。 

皆様からの財団寄付を宜しくお願いします。 

 

 

【贈呈】 

ホストファミリーの濱野会員へ御礼 

青少年交換学生アレックスへおこづかい 

 



アレックス 

 

 

 

【ロータリーの友の紹介】  斎藤委員 

 

 
 

【モンゴル障害児童支援プロジェクト報告 】 

今年度から始まった地区補助金(大口枠)を利用して、補助

金 120 万円、クラブ拠出金 20 万円の規模で実施しました。

専門性が求められることから、RI第2770地区財団学友会会

長で発達障害児童教育を専門にされている服部先生にコーデ

ィネーターをお願いしました。モンゴルからは一昨年訪日し

て当クラブでアテンドしたエルデネットRCのムンフダライ

様を団長に、6 名の方がいらっしゃいました。県議会議員、

県の福祉担当者2名、民間の施設長2名、障害児童の母親 1

名という構成です。 

当初は教育のみをテーマにしておりましたが、服部先生か

ら教育、福祉、医療を包括した視察を推奨されましたので、

そのような訪問先の選定となりました。インクルーシブ(包括

的という意味)教育がキーワードで、障害がある人も無い人も

分け隔てなく、適切な配慮を受けながら、望めば通常学級で

も学べることを目指したものだそうです。日本では以前、養

護学校と通常学校が分かれておりましたが、今は通常学校の

特別支援学級があります。今回の視察もどちらも訪問しまし

たが、使節団の方々には特別支援学級というものが最初は理

解できず、この点がモンゴルと日本の現状の違いだと感じま

した。 

県や市の発達障害支援施設や小児医療センターでは早期

発見の仕組みや、症状を緩和する道具や仕組みなどの工夫が

あり、使節団の皆様にとっても特に早期発見という考え方は

課題と感じたそうです。また、モンゴルでは先生1人で障害

児童 10 人の面倒を見ているそうですが、越谷特別支援学校

では障害児童1名に先生が1名つくということに驚かれ、指

導者や先生を増やすことも課題して上げられました。 

 今後継続する場合、ソフト面では専門家や先生を増やす取

り組みや、ハード面では早期発見するための設備や道具、そ

の利用方法のレクチャーなどが考えられます。 

 

 

 

 
                        

【スマイル報告】 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

【出席報告】 

例 会 日 平成31年 3月 7日 

会 員 数   47名 出席  22名 

出席免除者    8名 欠席 17名 

出 席 率 63.％ 前々回MU 6 名 

M U 修正率 54.3％  

 

お陰様で 

スマイル   26 件   45,552 円 

累計          1,278,052 円 

長澤、田中(由)、和田、深井、中村、荒井、本田、石塚、

小池、小林(秀)、小林(武)、小林(光)、濱野、中村、岩淵、

中内、池田、岡田、飯泉、吉田、石川、神谷、斎藤(寿）、

中島、加藤、三上、赤松、深沢 

 

ありがとうございます。 


